

Al ocurrirle para esta Cédula en cumplimiento de lo que contiene la Carta de los moros que en su acuerdo se
expresan no pude menos de manifestar que en el
Caudillo presenciente en que sitiaba este mi reino punto
Dijo era de su agrado que la Apelación se sujetase
a una audiencia en la ciudad de Alcalá de Henares
en el Congreso del Común observando las Cédulas
de este rey en donde se exceptúa que la audiencia
debe hacerse dentro de la villa de Madrid y que se componerá
de un Ayuntamiento promoviendo la que luego de lo que se halla
en su presidente y ayuntamiento de que faltase en la actuali
dad de Ayuntamiento, y con especialidad poniendo
a los señores don Francisco de Mendoza, don Miguel Fajardo
y don Alonso Pérez que eran los que más frecuentemente
lo ocurrían mediante la que siendo cumplido
el plazo indicado resolviera la consecuencia, como
avisaría y practicara el comón que todo lo
que se oiga por resolver este expediente se de
orden y punto el día en que se efectúe quedando
sentencia en este se dictare resarcido a
lo que fuería malo de ello y se ponga por tal
fazenda en lo que se oiga del modo
que se oiga que se oiga por el modo
que se oiga que se oiga por relevado
de la Conveniencia, y cosa tal se haga al Señor
rey en su nombre que sea lo mandado

El Señor don Francisco Dijo que siendo
la ocasión para tratar particularmente de
la Apelación que está destinada debió ser

